

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Keterampilan guru mata pelajaran Agama Islam mengelola kelas dalam proses pembelajaran di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Tambang melalui data yang diperoleh serta disajikan kemudian di analisis untuk selanjutnya dapat disimpulkan bahwa keterampilan guru mata pelajaran Agama Islam mengelola kelas dalam proses belajar mengajar di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Tambang dengan persentase 70.81% adalah “ *Cukup Baik*”, sesuai dengan ukuran persentase yang ditetapkan untuk kategori baik berada antara 56% sampai 76%.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi keterampilan guru mata pelajaran Agama Islam mengelola kelas dalam proses pembelajaran di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Tambang adalah: Faktor pendukung keterampilan guru mata pelajaran Agama Islam mengelola kelas dalam proses pembelajaran di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Tambang antara lain: guru memperhatikan aspek mengelola kelas selama proses pembelajaran berlangsung, sehingga memudahkan mereka untuk menciptakan kondisi belajar yang optimal. Guru mengetahui tindakan-tindakan yang dilakukan apabila terjadi gangguan selama proses belajar mengajar berlangsung. Guru memiliki motivasi, minat, kesiapan mental dan kesiapan mengajar. Sedangkan faktor penghambatnya

antara lain :sikap, perilaku siswa yang bervariasi, keterbatasan buku paket yang dimiliki oleh para siswa. Serta metode mengajar yang kurang variatif.

B. Saran

Kesimpulan yang diperoleh dari hasil penelitian maka penulis mengharapkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Kepada Guru Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Tambang, dianjurkan untuk senantiasa menambah khazanah pengetahuan dalam keterampilan keguruan salah satunya dalam mengelola kelas pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam.
2. Kepada Guru Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Tambang, dianjurkan agar lebih ditingkatkan lagi keterampilannya untuk masa yang akan datang memperoleh hasil yang maksimal.
3. Kepada Guru Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Tambang, dianjurkan agar lebih ditingkatkan cara mengelola kelas dalam proses belajar mengajarnya untuk masa yang akan datang, agar tercipta pembelajaran yang optimal dan kondusif yang tentunya akan memperoleh hasil belajar yang lebih baik.